

Bajo el nombre de TULSA se esconde el universo de Miren Iza , una guipuzcoana ( Fuenterrabía, 1980) que comenzó a dar sus primeros pasos en el mundo de la música con el grupo de riot girrls, Electrobikinis.Punk-rock y surf cantado en inglés .

Electrobikinis se separan en 2002 y es entonces cuando Miren Iza comienza a crear canciones en castellano que llegan y describen lo más hondo del alma humana . En 2002 Mirem, acompañada de Alfredo Niharra a la guitarra empieza a dar pequeños conciertos y a perfilar el futuro de TULSA .

La magnética presencia de Miren Iza , una cantante y compositora con un don especial para cautivar con desnudos emocionales, crece sobre una exquisita partitura de regusto folk rock .

Su disco Sólo me has rozado ,uno de los más esperados del año gracias a la sensación que ha provocado a lo largo de 2006 el primer single de la banda y sus extraordinarios conciertos, sale a la venta el 23 de Abril



Definidos por El País como algo así como Cecilia cantando con los Jayhawks como banda de acompañamiento y seleccionados por Rock de Lux entre los mejores singles del año, las referencias musicales de Tulsa alcanzan desde el rock americano de raíces (Gram Parsons, Dylan) hasta personajes más cercanos como Nacho Vegas o Christina Rosenvinge.

## Tulsa "La Venganza de Tulsa"

{youtube}u2WKj0wnVhE{/youtube}

